

Le nouveau Musée national de l'aviation prend son envol



Photo: Malak

L'une des grandes collections d'aéronefs d'époque du monde est enfin abritée dans de nouveaux locaux dignes d'elle. L'inauguration, l'été dernier, du nouveau Musée national de l'aviation sur le site de l'aéroport historique de Rockcliffe, à quelques kilomètres de la Colline parlementaire d'Ottawa, a marqué un important progrès dans la reconnaissance par le Canada d'une dimension essentielle de son histoire.

L'aviation a profondément influencé la vie des Canadiens et occupe une place spéciale dans leur conscience collective. Depuis que les Canadiens ont commencé les premiers vols de brousse commerciaux du monde peu après la Première Guerre mondiale, les aéronefs ont joué un rôle vital pour rendre accessible le territoire de leur pays, vaste, accidenté et

caractérisé par une population dispersée. Aucun autre pays du monde n'a peut-être misé autant sur l'aviation que le Canada, et le nombre de ses pionniers de l'aviation est tout à fait exceptionnel si l'on considère le nombre de ses habitants.

Grâce aux efforts extraordinaires d'individus dévoués, le Canada possède l'une des plus admirables collections aéronautiques du monde. Il

est regrettable que cette collection ait été entreposée si longtemps dans des installations vétustes datant du début de la Seconde Guerre mondiale. Grâce au nouveau

